

Perú: Critican a bloque derechista por doble faz ante la OEA

Image not found or type unknown



Los que ayer le tocaban la puerta a la OEA para buscar respaldo a un supuesto fraude, hoy dicen que no intervenga en asuntos internos.

Lima, 21 oct (RHC) Un bloque de partidos de derecha extrema siguió recibiendo este viernes duras críticas al pasar de ensalzar a la Organización de Estados Americanos (OEA) a atacarla porque aceptó enviar una misión observadora a Perú.

La imagen de la contradicción quedó grabada en un video en el que una periodista encara en voz alta al parlamentario de ese bloque Jorge Montoya, porque en 2021 pidió la intervención de la OEA para que revise los resultados de la elección del presidente Pedro Castillo, y ahora rechaza a la misión anunciada.

Analistas políticos apuntaron que el pedido del año pasado se debía a la confianza derechista en encontrar el apoyo buscado, debido a los antecedentes de la actuación de la organización contra gobiernos progresistas,

“Los que ayer le tocaban la puerta a la OEA para buscar respaldo a un supuesto fraude, hoy dicen que no intervenga en asuntos internos”, señaló el ministro de Trabajo Alejandro Salas sobre el grupo de partidos que se propone deponer a Castillo, para lo cual invocan una polémica denuncia de la Fiscalía contra el primer mandatario, por presunta corrupción.

Tales empeños por defenestrar al presidente datan del inicio de su mandato y se tradujeron en dos mociones parlamentarias para vacarlo (destituirlo), a la que se suma una tercera para la cual se acopia firmas. Si también fracasa, buscarán otra vía.

En ese contexto, tras el anuncio de la misión de la OEA a pedido del Gobierno de Perú, Montoya dijo que ningún organismo internacional debe intervenir en asuntos internos peruanos.

“Cuando quisieron cuestionar la voluntad del pueblo y la elección democrática del presidente de la República, fueron a tocar la puerta de la OEA. Ahora, ellos pretenden cuestionar a la OEA” porque tomó una decisión que les es adversa, comentó el ministro de Justicia, Felix Chero.

“Causa risa Montoya, que ahora dice que la OEA no debe interferir en asuntos de política interna. Dice que ellos apelaron a este organismo porque no había otra instancia para denunciar su falso fraude”, apuntó el analista Álvaro Campana.

La socióloga Lucía Alvites dijo que quienes ayer apelaban a la OEA, para buscar respaldo a su denuncia de un supuesto fraude, hoy plantean que el polémico organismo no intervenga en asuntos internos, actitud que consideró censurable. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/302628-peru-critican-a-bloque-derechista-por-doble-faz-ante-la-oea>



Radio Habana Cuba